

160 millions de dollars du FMI au Burundi au cours des trois prochaines années

PANA, 18 mars 2011 Bujumbura, Burundi - Le Burundi et le Fonds monétaire international (FMI) ont signé jeudi à Bujumbura un accord de prêt sans intérêts d'un montant de 160 millions de dollars sur les trois prochaines années. L'accord a été signé par le représentant-résident du FMI, Koffi Yao et la ministre burundaise des Finances, Mme Clotilde Nizigama.

Selon M. Koffi Yao, il vient couronner les efforts du gouvernement burundais dans l'amélioration de la gestion des Finances publiques et la création d'un cadre macro-économique visant à réduire la pauvreté. Il a toutefois indiqué que l'Etat burundais devait encore fournir des gages de bonne gestion économique en logeant tous les financements propres ou reçus de l'extérieur sur un compte unique ouvert à la Banque centrale. Le FMI souhaite ainsi un contrôle centralisé des Finances publiques pour éviter des dépenses incontrôlées et abusives dans un pays où les actes de corruption, malversations économiques et financières font couler beaucoup d'encre et de salive ces derniers temps. Le taux de croissance économique attendu en 2011 au Burundi devrait se hisser à 4,5 pc contre 3 pc en 2010 et 3,5 pc en 2009, selon la ministre des Finances, Mme Clotilde Nizigama. L'économie nationale tourne, à plus de 50 pc, grâce aux crédits et aides extérieurs. Les autres sources de revenus propres viennent, presque exclusivement, de la culture et de l'exportation du café qui devrait rapporter en 2011 quelque 70 millions de dollars américains à l'économie nationale.